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Relazione variazioni al Bilancio preventivo 2013 
 
La Commissione amministrativa ha preso atto delle variazioni di bilancio proposte.  
Come chiaramente esposto nel prospetto inviato a tutti i Consiglieri, le variazioni di 
spesa in aumento trovano sistemazione e capienza nelle variazioni di spesa in 
diminuzione. La Commissione ha verificato che i correttivi sono di limitatissima 
entità e, conseguentemente, ha approvato all’unanimità la variazione di bilancio 
di € 132.700,00.- 

Il Presidente della Commissione Amministrativa 
- Natalino Bianco - 
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Relazione Bilancio preventivo 2014 

L’impianto dello strumento finanziario che oggi siamo chiamati ad approvare 
presenta caratteristiche e peculiarità in linea con i bilanci  precedenti approvati 
dal Consiglio. 
Vi è che in continuità con le gestioni finanziarie precedenti, anche per l’anno 2014 
si potrà avere una regolare gestione delle attività istituzionali che l’Ente andrà ad 
affrontare nel corso del prossimo anno.  
Le previsioni di spesa per il 2014 si sommano inoltre alle risorse che l’Ente ha 
accantonato nei bilanci precedenti per far fronte ai nuovi obblighi di legge quali 
l’avvio ed il funzionamento dei Consigli di Disciplina ed il previsto obbligo, dal 
1.1.2014, della Formazione Professionale Continua che abbisogna di finanziamenti 
di una certa consistenza già previsti anche nei bilanci  precedenti.  
La copia di bilancio a disposizione di ogni Consigliere, l’esaustiva relazione tecnica 
e la relazione del Tesoriere fanno ritenere non opportuno soffermarsi sugli aspetti 
dei singoli capitoli di bilancio che si presentano equilibrio tra entrate ed uscite. 
Va sottolineato che la prudente gestione delle risorse ha permesso il contenimento 
dei costi in un periodo particolarmente difficile di crisi e le conseguenti maggiori 
difficoltà di incasso delle quote. 
A  tal proposito la Commissione Amministrativa rileva ancora una volta il ritardo 
accumulato da alcuni ordini regionali nella rimessa delle quote. Infatti le somme 
ancora da riscuotere ammontano secondo una rilevazione ultima a quasi il 25% 
(circa un milione e 220mila euro) dell’importo complessivo delle quote dovute al 
Consiglio nazionale. Vanno, pertanto, adottate tutte le iniziative necessarie per 
eliminare gli effetti negativi che  a medio termine potrebbero provocare. La 
Commissione proseguirà nell’esame di questo particolare aspetto la cui definitiva 
rappresentazione sarà materia del consuntivo. 
Dal lato delle spese acquistano sempre maggiore rilevanza gli impegni relativi al 
Consiglio di Disciplina ed alla nascente Formazione continua. Per questa ultima  
l’Ente ha disposto a  preventivo stanziamenti specifici che, aggiungendosi a 



quanto accantonato in anni precedenti, assegna a questa importante funzione 
un importo complessivamente di oltre un milione e trecentomila euro. La 
Commissione proseguirà anche su questo aspetto la sua opera di verifica 
costante. 
Per quanto concerne altre uscite più consistenti, si distaccano il personale, il 
funzionamento dei servizi e l’attività istituzionale i cui importi sono stati determinati 
sulla base di criteri consolidati. 
Sulla scorta di tali elementi ed a conclusione dell’esame del bilancio preventivo 
2014, la Commissione, all’unanimità, ha espresso parere favorevole. 
A mio nome ed a nome della Commissione porgo il ringraziamento al Tesoriere 
Nicola Marini  ed all’esperto Consigliere Luigi Cobisi per la preziosa opera di 
collaborazione, per l’attenta illustrazione del bilancio e per il proficuo aperto 
confronto. 
Ringraziamento che va esteso al Direttore Ennio Bartolotta ed agli Uffici 
amministrativi. Un grazie particolare va alla Sig.ra Nadia Spader per la sua 
massima disponibilità e per l’attenta e puntuale opera di collaborazione.  
Infine, un caloroso grazie va ai Consiglieri componenti la Commissione 
Amministrativa nelle persone dal Vice Presidente Gigi Marra, del Consigliere Vito 
Scisci e dei due giovani Consiglieri Leonardo Romeo –Segretario- e Massimiliano 
Musto disponibili ed attenti  alla nuova esperienza.  
    
   Il Presidente della Commissione Amministrativa 
                          - Natalino Bianco -             

 
 
 
 


